



JUNTO AL GRUPO LOS ROMÁNTICOS DEL SUR FUERON LAS RECIENTES PRESENTACIONES DEL CICLO "LLUVIA DE BOLEROS".

# Jorge Mendoza cantará boleros en Cuba y tiene planes de un nuevo disco

**PRESENCIA.** Artista local fue invitado a un encuentro cultural en Holguín. Es tercera vez que se presentará en el extranjero.

Daniel Navarrete Alvear  
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

La Casa de Iberoamérica, institución que pertenece al Ministerio de Cultura de Cuba, realizará la XXX Fiesta de la Cultura Iberoamericana entre el 24 y el 30 de octubre. Será en la ciudad de Holguín y con un programa articulado a través de una convocatoria abierta. Hay tres chilenos que serán parte de la experiencia y uno de ellos es el valdiviano Jorge Mendoza.

El cantante de boleros fue seleccionado para realizar presentaciones en diversos escenarios con un repertorio de temas originales y versiones propias de clásicos de todos los tiempos. Mendoza viene de haber realizado el concierto "Lluvia de boleros" en Angol, Renaico, Lebu y Los Álamos, donde mostró una nueva faceta junto al grupo de cámara Los Románticos del Sur.

Ahora, viajará al extranjero

por tercera vez en su extensa carrera de más de medio siglo, por la cual fue galardonado en 2015 por la Sociedad Chilena de Autores e Intérpretes Musicales. También ha cantado en Argentina y Francia.

#### PROYECCIÓN

Para el viaje a Cuba contará con apoyo financiero del Gobierno Regional de Los Ríos que le asignó, vía concurso, cerca de \$1.700.000.

"Siempre estoy buscando lugares a los cuales poder llegar con mi música. A la actividad de Holguín postulé como muchos otros artistas y me eligieron, lo que me tiene muy contento porque a mi edad todavía puedo seguir mostrando lo que más me gusta hacer, que es cantar boleros. Mientras más veces pueda presentarme, donde me inviten, mucho mejor será. Eso me pone muy feliz", dice.

Y agrega: "Ir a Cuba me permitirá compartir experiencias

“

A la actividad de Holguín postulé como muchos otros artistas y me eligieron, lo que me tiene muy contento porque a mi edad todavía puedo seguir mostrando lo que más me gusta hacer, que es cantar boleros. Es una tremenda oportunidad”.

Jorge Mendoza  
Cantante de boleros

y conversar con otros artistas. Incluso, generar redes y trabajar para que aparezcan otras invitaciones a cantar”.

Jorge Mendoza saldrá de Chile el lunes 21. Espera llegar a La Habana un día después, para desde ahí trasladarse a Hol-

guín en un viaje por tierra de aproximadamente doce horas.

#### MÁS MÚSICA

Actualmente el cantante está a la espera de los resultados de la postulación de un proyecto al Fondo de la Música del Ministerio de las Cultura, las Artes y el Patrimonio.

Quiere grabar un nuevo disco en 2025 que considerará aquellas canciones que en su momento presentó en casete y vinilo. Son las que interpretó desde 1973 en adelante, cuando fue parte del sello Phillips Chilena y con las que ganó popularidad en programas de televisión como "El festival de la una", conducido por Enrique Maluenda.

Mendoza también ha sido parte del catálogo de los sellos EMI Odeon y Star Sound. El último tiempo ha publicado su música con recursos adjudicados del Fondo Nacional de Desarrollo Regional del Gobierno Regional de Los Ríos. ☞